

Mallorca 2025

Chalet Siena:

Ich Tuana Okyay habe mit Joschka und Rinad im Chalet Siena Restaurant vom 10.11.2025 bis zum 28.11.2025 in Mallorca gearbeitet. Ich war in drei verschiedenen Bereichen tätig, jeweils eine Woche an der Bar, in der Küche und im Service. An der Bar musste ich bei der Zubereitung von Getränken helfen. In der Küche wurde mir jedes Gericht mehrmals vorgestellt und ich durfte bei der Zubereitung der Gerichte helfen. Beim Service musste ich die Getränke den Gästen servieren somit hatte ich auch mehr Kundenkontakt. Ich persönlich fand es toll dort zu arbeiten, da ich meine Fähigkeiten ausgebessert und somit mehr Erfahrungen gesammelt habe.

Bikini Beach:

Ich Janice war mit Jona und Stjarna im Restaurant Bikini Beach wir hatten die Bereiche Küche, Service und die Bar. In der Küche mussten viel schneiden und abwaschen. In der Bar hauptsächlich Cocktails mixen und die Gläser abwaschen. Insgesamt hat es mir sehr gut gefallen die Mitarbeiter waren nett und haben sich viel Mühe gegeben uns zu verstehen und uns zu beschäftigen.

Cafe de Sol:

Vom 8. bis 30. November habe ich Jule das Auslandspraktikum auf Mallorca absolviert. Zusammen mit meinen Klassenkameraden Bruno, Wanessa und Luzie arbeitete ich im Restaurant Café del Sol, hauptsächlich im Servicebereich. Dort war ich vor allem für die Betreuung der Gäste, das Aufnehmen und Servieren von Bestellungen zuständig.

Während der drei Wochen konnte ich viele neue Eindrücke und praktische Erfahrungen sammeln. Insgesamt war das Praktikum für mich eine sehr bereichernde und wertvolle Zeit.

Zur Krone:

Ich Rasmus war in dem Restaurant zur Krone mit Lara, dort haben wir hauptsächlich im Service gearbeitet. Es kam aber mal vor das wir kurz hinter der Bar helfen mussten, aber hauptsächlich im Service. Der Betrieb war sehr gut und es hat auch viel spaß gemacht dort zu Arbeiten, leider kam es manchmal vor das morgen nichts los war.

Hotel Selva Arenal:

Ich Marie habe mein Praktikum zusammen mit der Unterstufe in der Küche des Hotel Selva Arenal gemacht, also genau in dem Hotel, in dem wir während der Zeit auch gewohnt haben.

Zu meinen Aufgaben gehörten viele verschiedene Tätigkeiten wie zum Beispiel Gemüse schneiden,

bei der Vorbereitung der einzelnen Gerichte helfen, teilweise selbst etwas kochen und dabei beobachtet. Außerdem habe ich beim Abwasch unterstützt und Arbeitsflächen sauber gehalten. Am Abend wurde das Buffet aufgebaut. Während des die anderen gegessen haben stand ich für Fragen bereit, habe geschaut, dass alles ordentlich aussieht, und war später auch wieder beim Abbau und beim Saubermachen dabei. Insgesamt fand ich das Praktikum wirklich gut. Ich habe viel gelernt, vor allem, wie schnell man in der Küche arbeiten muss und wie wichtig Teamarbeit ist. Es war anstrengend, aber auch interessant und abwechslungsreich.

Planet one Hotel:

Ich Rebecca habe Vom 8. bis 30. November ein durch Erasmus+ finanziertes Auslandspraktikum auf Mallorca gemacht. Zusammen mit meinen Klassenkameraden Ben und Lara arbeitete ich im Betrieb Planet One, hauptsächlich an der Rezeption. Dort habe ich vor allem Check-ins, kleinere Abrechnungen und die Betreuung der Gäste übernommen, und in den Frühschichten das Frühstücksbuffet aufgebaut, betreut und wieder abgeräumt. Ich konnte in den drei Wochen viel Neues lernen. Insgesamt war das Praktikum eine tolle und sehr wertvolle Erfahrung für mich.